
Mitglied der Stadtvertretung Ralph Martini (ASK)   Schwerin, den 10.03.2017 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Anfrage 
 
Stadtgeschichtsmuseum:  
Wie schätzt die Verwaltung das neue Konzept zu einem Stadtgeschichtsmuseum ein? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Gez. Ralph Martini 
Mitglied der Stadtvertretung (ASK) 


